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ＲＩ第２８２０地区 

 

 

 

 

            

２０２２-２３年度 ジェニファー・ジョーンズ ＲＩ会長 

 

例会予定     １０月１２日 休会 

           １０月１９日 公式訪問前クラブ協議会  外部卓話 常総青年会議所理事長 

 

 

VOL.６０  Ｎｏ．８ （通算Ｎｏ．2672） 

 

２０２２年１０月５日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

米山月間卓話    瀬戸隆海地区米山委員 

                             写真提供者:石井康弘会員 

                                                                                                                                                        

２０２２－２０２３年度      会  長  古 矢  満       幹  事  石 井 康 弘 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.６０ No.７ (No.2671) ９月２８日(水)晴れ  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ        ◎会員卓話  松坂 武会員  古津英二会員 

                                      草間充春会員 

 

ビジター   

柴山博光様 (友部ロータリークラブ) 

高田新也様 (柏ロータリークラブ) 

 

誕生祝      ロータリー財団表彰 

          

≪会 員≫稲葉英一郎会員 鯉沼敦規会員   熊谷 昇会員(マルチプル５回目) 

                               鯉沼敦規会員(PHF) 秋田政夫会員(マルチプル５回目) 

 

２０２１－２０２２年度 決算報告  鈴木茂徳直前幹事 

別紙の通り 

監査報告 秋田政夫会員 

２０２１－２０２２年度、水海道ロータリークラブの収支決算について、関係諸帳簿と証拠書類について監査

した結果、すべて符合しており適正でありましたことを報告致します。 

 

２０２２－２０２３年度 予算  石井康弘幹事 

別紙の通り 

 

諸報告    

米山記念奨学会  瀬戸隆海委員長 

１０月は米山月間です。特別寄付２万円をお願い致します。 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会(臨時)報告   

１． 花火大会の協賛・・・・５万円 

          ・・・・・・承認される・・・・・・ 
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会長挨拶   古矢  満会長    

9 月第 2 週例会のご挨拶を申し上げます。 

 まずもって先日の環境美化プロジェクトに、休日にもかかわらずご参加い

ただきましてありがとうございました。 

当初 18 日開催の予定でしたが、台風の影響により延期とさせていただきま

した。今回も台風 15号の影響が懸念されましたが良い天候のもと無事に開催

でき安心いたしました。 

皆様には 2週にわたりご予定を調整頂き特に大澤委員長はじめ社会奉仕委員会の皆様には、様々な段

取りを含め、大変お骨折りを頂きましてありがとうございました。 

さて、話は変わりますがある記事を拝見しました。 

太陽フレアというものですが、太陽の表面が爆発するもので高エネルギーの粒子や放射線などが放たれ、

地球に届くと人工衛星を含め地球の磁気が乱れるなど、様々な被害が起きるそうです。 

国の有識者の検討会議では 2025年頃に活発化して、最悪の場合は大規模停電をはじめ航空機の運航、

携帯電話やテレビなどに支障がでるそうです。自然が相手なのでしょうがない事ですが、その対策は早期

の予測と、いざ起こった時に対応できる人材を増やすことぐらいしからしいです。何とも心細い話ですが、     

やはり人間は自然に生かされているんだなと感じるところです。 

さて本日は古津会員、松坂武会員、草間会員の三名の皆様より新入会員卓話としてお願いしております。 

また、例会終了後には年度現況報告書の製本作業がございます。皆様のご協力の程よろしくお願いいた

します。 

最後になりますが９月も終わりに近づき秋の気配がしております。 

随分と朝晩の寒暖の差が日に日にましてきており、皆様におかれましては体調にご留意され、ご自愛され

ます事をご祈念しまして会長挨拶とさせていただきます。本日も宜しくお願い致します。 

 

出席報告   宮代 尚委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４６名 ７名 ０名 ７名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   中山英俊委員長          入金額   60,000 円   累計 594,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫稲葉・鯉沼   各会員      

先日の環境美化プロジェクトお疲れ様でした。本日は新入会員卓話宜しくお願いします。また、高田様、柴

山様ようこそお越しくださいました。  古矢会員 

新入会員の皆様、卓話楽しみにしております。また高田様、柴山様、ようこそ水海道の地へ!！ご教授の程

宜しくお願い致します。   石井会員 

美化プロジェクトご参加お疲れ様でした。  松崎会員 

環境保全奉仕作業には、多くの会員にご参加を頂き大きな成果を上げ無事に終えることができました。古

矢会長、石井幹事、大澤社会奉仕委員長を始め、委員会の皆様には周到な準備を頂き感謝申し上げます。

会員の皆様にとりまして今日が良い日になりますように！  青木(正)会員 

柴山さん、高田さんようこそ！水海道 RC の素晴らしさを見てください。秋らしくなりました。食欲に要注意で

す。   北村(仁)会員 

ポールハリス５回目頂きました。  熊谷会員 

本日初めての卓話で緊張しております。よろしくお願い致します。  草間会員 

皆様お元気で何よりです。高齢者より   大塚会員 
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所用の為製本作業のお手伝いが出来ません。申し訳ありません。宜しくお願いします。  廣井会員 

美化活動ご苦労様でした。  鈴木(茂)・染谷(正)  各会員 

松坂さん、草間さん、古津支店長、卓話楽しみにしてます。  斎藤(広)会員 

卓話者３名様、名スピーチ期待しております。大雨災害お見舞い申し上げます。  武藤会員 

先日の環境美化、ご苦労様でした。柴山さん本日よろしくお願いします。  染谷(秀)会員 

清掃活動お疲れ様でした。  瀬戸会員 

小貝川環境美化おつかれさまでした。  石塚(克)会員 

卓話楽しみにしています。  青木(英)会員 

環境美化プロジェクト活動大変お疲れ様でした。  大澤会員 

季節の変わり目ですので、健康管理に気をつけていきましょう。  古津会員 

環境美化プロジェクトお疲れ様でした。松坂会員、古津会員、草間会員、卓話楽しみにしています。  

中嶋(利)会員 

松坂 武会員、古津会員、草間会員、卓話楽しみにしています。  荒井会員 

竜ケ崎 RC のガバナー公式訪問に行ってきました。青木ガバナー補佐お疲れ様でした。  淀名和会員 

先日の環境美化プロジェクトお疲れ様でした。   中山会員 

例会欠席しました。   石塚(利)・河合  各会員 

会報委員会  五木田裕一委員長  古津英二副委員長  青木英男委員 

 

現況報告書製本作業 

   

   

 

お疲れ様でした。製本作業ありがとうございました。 


